

**LOCAL | Ayuntamiento**

**El Consistorio plantea construir en el patio de la Casa de la Cultura un edificio para las asociaciones sociales**

**En estos momentos el proyecto está siendo redactado por técnicos municipales**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 28 de agosto de 2011 - 08:30



El patio de la Casa de la Cultura es el lugar elegido por el nuevo Equipo de Gobierno prieguense para la construcción del futuro edificio en el que tendrán cabida las distintas organizaciones de carácter social de la localidad, actualmente agrupadas en la Federación Red de Asociaciones Sociales (FERAS), cuya sede se encuentra ubicada en la tercera planta del Edificio Palenque.

Así lo ha adelantado a *Priego Digital* la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, que en relación a este proyecto ponía de manifiesto la necesidad de contar con una infraestructura de estas características, "ubicada en un lugar céntrico, sin barreras arquitectónicas y que cuente con un salón de dimensiones medias para llevar a cabo reuniones o actos públicos".

En estos momentos, técnicos municipales se encuentran redactando el proyecto del nuevo edificio, que junto al citado salón de actos, contará con dependencias exclusivas para las distintas terapias, talleres, cursos y programas que las asociaciones prestan a sus integrantes a lo largo del año.

Según Ceballos, el compromiso del actual Equipo de Gobierno, que ya planteó durante los últimos años esta iniciativa a las asociaciones prieguenses de carácter social, "es hacer un nuevo edificio independiente y sin barreras arquitectónicas, ya que un número importante de usuarios de estas asociaciones tienen problemas de movilidad", indicando en este sentido que el único lugar que reúne las condiciones adecuadas para ello y además el suelo es de titularidad municipal, es el patio de la Casa de la Cultura, utilizado ocasionalmente como lugar de celebración de actos como fiestas de colegios, conciertos, etc..

En cuanto a la financiación de este nuevo edificio y teniendo en cuenta la delicada situación de las arcas municipales, lo que a todas luces hace inviable acometerlo íntegramente con fondos propios, la Alcaldesa prieguense aludió a la necesidad de adecuar el proyecto a líneas de subvención como los Fondos Feil, a través de Diputación, o cualquier otra vía relacionada con las administraciones central o autonómica.

Por otra parte, Ceballos hacía alusión a la necesidad de contar a la mayor brevedad posible con un salón de actos, con la características del previsto en este nuevo edificio, en el que tenga su sede de manera estable la Cátedra Intergeneracional, ya que como apuntaba la Alcaldesa, "en la anterior edición varias alumnas no pudieron asistir a las clases ya que se impartían en una sala a la que únicamente se tenía acceso a través de unas escaleras".

El nuevo edificio proyectado para el patio de la Casa de la Cultura, dará respuesta a una de las necesidades más apremiantes que presenta FERAS, que no es otra que la falta de espacio con la que cuentan en estos momentos en sus actuales dependencias, emplazadas en la tercera planta del denominado Edificio Palenque.

Teniendo en cuenta que son quince los colectivos y organizaciones de carácter social que integran esta

federación local, pese a la buena coordinación existente, no es de extrañar que la falta de espacio con la que cuentan en estos momentos impide llevar a cabo otro tipo de actuaciones e incluso la prestación de servicios y terapias muy demandadas.

De ahí que las dependencias con las que contará el nuevo edificio ahora en fase de redacción, permitirían incrementar la cartera de estos servicios, a la vez ampliaría la dotación de la localidad, al contarse con un salón de actos para un aforo medio, en pleno centro de Priego, del que en estos momentos se carece.